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TERCERA ENTREGA
Martes 25 de Noviembre de 2003

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TELEVISIÓN

Canal: 12
Conduce: Danilo Lacayo
Tema: Varios
El músico Jorge Isaac Carballo, manifestó que todavía no le han dado el premio de cinco mil dólares, por lo
que le toca las puertas de la justicia, de integridad al Presidente Bolaños, para que le cumpla con algo que
está en la Gaceta y tiene carácter de Ley . La Presidencia le debe el Premio Nacional de Humanidad del
2001.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Conversaciones
Conduce: Emilio Núñez
Invitado: Enrique Quiñónez (Vía telefónica)
Tema: Varios
El diputado Quiñónez expresó que el diálogo nacional que anunció Daniel Ortega ya lo había hecho
Arnoldo Alemán, pero el PLC negociará lo mejor para el pueblo nicaragüense.
Agregó que para la aprobación de la Ley de Carrera Judicial han puesto los 42 votos liberales más, los de
Camino Cristiano. Es la misión del Ejecutivo conseguir los votos necesarios para aprobarla con el mínimo,
pero todavía está por verse, ya que la semana pasada fallaron los votos de la bancada Azul y Blanco,
quienes están subordinados al FSLN. Asimismo, dijo que el compromiso de parte del Ejecutivo y de
algunos miembros de la Azul y Blanco, es apoyar el dictamen de minoría y la verdad es que sólo se
necesitan dos votos.
Por su parte José Castillo Osejo dijo, en su editorial, que si desea que el país arranque, Daniel Ortega tiene
que poner en libertad a Arnoldo Alemán a quien ha dejado como un elemento de negociación. Su
contubernio es un chantaje para sacar lo que más se pueda y le convenga.

Emisora: 15 de Septiembre
Programa: Sorpresivo de las Nueve
Conduce: Roy Flores
Tema: Varios
El empresario Milton Arcia denunció que el Presidente de la Empresa Nacional de Puertos, Roberto Zelaya,
está utilizando barcos estatales para perjudicar económicamente a sus empresas. Aseguró que no hay
suficiente demanda para la introducción de otra nave y el barco que la EPN envió a cubrir la ruta está
generando pérdidas al Estado. Sin embargo Arcia confía en que el Secretario de la Presidencia, Leandro
Marín, quien tiene conocimiento de esa situación, resuelva pronto el conflicto.
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NOTICIAS DE TV

+Miguel Mora comentó que se debe de liberar el transporte urbano, para que se mejore el servicio y deje de
estar sujeto a los chantajes de los transportistas cada vez que quieren un aumento en el pasaje o
exoneración en los repuestos. (100% Noticias)
+El Ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, expresó que el Presidente Bolaños se
reunió con el cuerpo diplomático y representantes de organismos internacionales para tratar el tema de las
leyes que se necesitan para la condonación de la deuda y discutir los avances macroeconómicos que se
han logrado en los últimos dos años. También se habló de lo que se está haciendo con las diferentes
bancadas, para lograr el apoyo en la Asamblea Nacional. Asimismo, el ministro Montealegre reiteró su
optimismo de que las bancadas apoyarán las leyes que se requieren para que Nicaragua ingrese a la
HIPC. (100% Noticias)
+El dirigente de los transportistas, Rafael Quinto, manifestó que el aumento en el pasaje urbano golpearía a
la población, pero que eso no será responsabilidad de los transportistas, sino del Gobierno que les ha
quitado los incentivos al sector, por lo que los costos se incrementan. (TV Noticias, Canal 2)
+Trabajadores de INISER impidieron la entrada al interventor Tomás Alonso Palacios, quien llegó a
embargar en el caso de AGROINSA. (Noticiero CDNN)
+El diputado Edwin Castro indicó que la bancada Azul y Blanco se reunió ayer con miembros de la bancada
sandinistas y acordaron que se discutirán las leyes que tengan que ver con la HIPC. Castro agregó que se
tiene los votos necesarios para disminuir la estadía de don Enrique en la Presidencia, pero no lo han
pensado hacer. Los sandinistas siempre han estado por la gobernabilidad y porque el Presidente termine
su período. (TV Noticias, Canal 2 / Noticiero CDNN)
+Bayardo Arce manifestó que el grupo que rodea al Presidente Bolaños consideró que los sandinistas eran
su partido y debían respaldarlos en todo. (Noticias 12, Canal 12)


